

AEMA experiencia en materia ambiental

LA ASOCIACIÓN promueve la formación ambiental para mejorar el impacto de la actividad empresarial en el medio ambiente

SILVIA BAÑOS

Dentro de AEMA-RM, Asociación de Empresas de Medio Ambiente de la Región de Murcia, se encuentra toda una policromía de empresas y empresarios que centran su actividad en ofertar productos y servicios ambientales. Aunque son muchos los sectores que constituyen la asociación, cabe destacar los gestores autorizados de residuos, tanto peligrosos como no peligrosos, por ejemplo: las plantas de tratamiento, los transportistas, etc.

Los fabricantes de equipos medio ambientales, consultores y ECAS, laboratorios, los consultores y gestores en medio natural, el sector de la gestión y tratamiento de aguas o de la eliminación de residuos también destacan dentro de AEMA.

Destacan, por otro lado, los proyectos y obras de saneamiento y protección ambien-

tal y, por supuesto, la formación ambiental del personal.

Como objetivos más importantes AEMA-Región de Murcia tiene planteados: la representación, promoción y defensa de los intereses de sus asociados y la difusión y asesoramiento a todos los sectores económicos e instituciones de las tecnologías más respetuosas con el medio ambiente, lo que contribuye a hacer más asumibles todas las obligaciones medio ambientales que se derivan de la amplia normativa que a todos afecta.

Otro de los objetivos de la asociación es el de promover la formación ambiental como instrumento de mejora del impacto de la actividad empresarial en el medio ambiente o participar en foros, jornadas y todo tipo de eventos para impulsar el conocimiento del medio ambiente y el acceso a tecnologías más limpias y a mejores prácticas ambientales.



RESPONSABLE. Andrés Gil, presidente de AEMA-Región de Murcia. /L.V.

Además, AEMA colabora con la administración, en especial con la de Medio Ambiente, para que la aplicación de la normativa sea más asumible y práctica por parte de los llamados a cumplirla.

Reuniones y jornadas

Entre las actividades llevadas a cabo en los últimos meses es importante destacar las reuniones mantenidas con la Dirección General de Calidad Ambiental de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, a propósito de los nuevos impuestos ambientales en nuestra comunidad, el almuerzo de trabajo con el consejero de Industria y Medio Ambiente, en el que se analiza la situación

presente y necesidades futuras dentro del sector o las jornadas de trabajo sobre suelos contaminados y ECAS con la participación de varios representantes de la Dirección General de Calidad Ambiental.

AEMA ha sido además galardonada con el premio de Calidad Ambiental a la cooperación empresarial otorgado por la Consejería de Industria y Medio Ambiente.

A escala europea, la asociación participa en el proyecto 'Leonardo' sobre formación de técnicos en suelos contaminados. En este proyecto han participado seis universidades europeas, así como asociaciones empresariales y cámaras de comercio de cuatro países europeos, entre ellos España.